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第４１回目黒区教育委員会定例会会議録 

開催年月日  令和５年１２月５日 

開催場所   教育委員会室 

出席委員       教育委員会教育長        関 根 義 孝 

           教育委員会教育長職務代行者   松 村 眞理子 

教育委員会委員         川 嶋 春 奈 

教育委員会委員         片 山   覚 

教育委員会委員         若井田 正 文 

 

出席職員       教育次長            樫 本 達 司 

教育政策課長          濵 下 正 樹 

学校統合推進課長        西 原 昌 典 

学校運営課長          関   真 徳 

学校ＩＣＴ課長         藤 原 康 宏 

学校施設計画課長        岡   英 雄 

教育指導課長          寺 尾 千 英 

教育支援課長          山 内   孝 

統括指導主事          鈴 木 将 大 

統括指導主事          石 邑 由紀子 

生涯学習課長          斎 藤 洋 介 

八雲中央図書館長        伊 藤 信 之 

 

書記                         小 見 哲 一 

                           矢 吹 翔 太 
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（議事日程） 

日程第１  報告事項   訴訟事件の判決について 

日程第２  議案第５７号 令和５年度目黒区一般会計補正予算（第３号） 

             （意見聴取） 

日程第３  議案第５８号 幼稚園教育職員の勤勉手当に関する規則の一部を

改正する規則 

日程第４  報告事項   令和５年度目黒区一般会計補正予算（第４号）につ

いて 

日程第５  報告事項   令和５年度学級閉鎖等の状況（１２月４日現在） 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長    令和５年第４１回目黒区教育委員会定例会を開会します。本

日の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は若井田委員で

す。 

        日程第１は個人情報に関する案件ですので、目黒区教育委員

会会議規則第１１条第１項ただし書きの規定に基づき、会議を

非公開にすることについて発議します。それでは、同条第２項

の規定に基づき、討論を行うことなしに、直ちに可否を諮りま

す。 

        非公開とすることに賛成の委員の挙手を願います。 

 

        （全員挙手） 

 

○教育長    それでは、日程第１については、非公開により審議すること

とします。 

 

       （午前９時３２分から午前９時３４分まで 非公開会議） 

 

○教育長    ここから会議を公開とします。 

        次に、日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  議案第５７号 令和５年度目黒区一般会計補正予算（第３号） 

（意見聴取）） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等ございますか。 

特にないようですので、採決を行います。 

        本案に賛成の委員は挙手を願います。 

 

        （全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第５７号は原案どおり可決します。 

        次に、日程第３を議題とします。 

 

（日程第３   議案第５８号 幼稚園教育職員の勤勉手当に関する規則の一
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部を改正する規則） 

 

○教育指導課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、採決を行います。 

        本案に賛成の委員は挙手を願います。 

  

        （全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第５８号は原案どおり可決します。 

        次に、日程第４を議題とします。 

 

（日程第４   令和５年度目黒区一般会計補正予算（第４号）について（報告

事項）） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     以前校長会で、トイレをはじめとした様々な設備に関する要

望がありました。今回学校施設整備に係る経費を減額する要求

をしていますが、減額されても学校施設の整備の実施に問題は

無いのでしょうか。 

○学校施設計画課長 工事費全般について言えることですが、予算措置は物価

高騰を考えて余裕をもって行いますが、実際の工事設計に当た

っては適切な工事の範囲を確認し、積算して発注していること

から、契約落差等が発生しています。そのため、工事そのものの

内容を縮小して行っているのではなく、当初計画したとおりの

工事を実施しております。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第５を議題とします。 

 

（日程第５  令和５年度学級閉鎖等の状況（１２月４日現在）（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 
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        その他なにかありますか。 

        特にないようですので、以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時５０分閉会） 

 


